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Encaminho o presente Requerimento, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja
enviado expediente desta casa de Leis a Diretora- presidente da Fundação do Meio Ambiente do Pantanal,
Senhora Ana Claúdia Moreira Boabaid, com cópia para o Secretário Municipal de Infraestrutura e
Serviços Públicos, Senhor Luiz Fernando Moreira: Reivindicando que seja implantado inicialmente nas
esquinas do centro do nosso município: lixeiras para a coleta seletiva de resíduos recicláveis, nas cores
já padronizadas nacionalmente. E que posteriormente, essa solicitação alcance todos os pontos
estratégicos dos bairros de Corumbá.
 
 
Justificativa: Oral. (Solicitação de munícipes).
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Março de 2021

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB
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